
Ata da Reunião Conjunta das Diretorias da Associação Brusquense de Medicina (ABM) e do 

Sindicato dos Médicos de Santa Catarina / Brusque (SIMESC), realizada em nove de junho 

de dois mil e vinte às vinte horas, por videoconferência. Discutiram-se os seguintes assuntos 

em pauta: Item Primeiro: Abertura pelo Presidentes da ABM e SIMESC: Dr. Frederico Mar-

chisotti e Dr. Humberto Eto às 20h00min por videoconferência. Item Segundo: Confirmação da 

Data da Próxima Reunião: agendada para o dia 07 de julho de 2020. Item Terceiro: Relatório 

Contábil do Exercício do Mês Anterior: Sra. Neide, contadora, enviou o relatório contábil do mês 

de maio por email. Aprovado. Item Quarto: Leitura e Correção da Ata da Reunião Anterior: 

ata foi lida. Sem correções. Item Quinto: Leitura das Correspondências / Novos Colegas: rece-

bemos: Jornal CFM. Novo colega: Dr. Eduardo Belloto (Reumatologista) ABM. Dr. Cláudio (Gi-

neco-Obstetra) SIMESC. Baixas ABM: Dra. Tamires Hoffmann e Dr. Jean Demay. Item Sexto: 

Aquisição de Máscaras e Face Shields: Dr. Frederico informa que foram adquiridas 120 máscaras 

PFF2 e 120 Face Shields. Itens já foram entregues aos colegas. Custo de R$23,00/ unidade (máscara) 

e R$17,00/unidade (Face Shield). Item Sétimo: Prêmio Carlos Moritz de Mérito Médico: Dr. 

Jonas Sebastiany comenta que existe uma lacuna nas regras do CRM para oferecer tal tipo de prêmio. 

Vai elaborar e tentar implementar no órgão.  Item Oitavo: Participação no Núcleo da Saúde: Dr. 

Frederico informa que foi solicitada contribuição mensal de R$50,00, para despesas do Núcleo com 

divulgações, treinamentos e reuniões . Definido negociar isenção ou redução da taxa da Acibr de 

participação no Núcleo (R$84,00). Item Nono: Campanha de Valorização do Associado: campa-

nha em andamento e sem novos comentários. Item Décimo: Comemoração do Dia do Médico: 

decidido fazer um almoço na Casa da Montanha. Baile descartado. Dr. Frederico solicitará secretária 

fazer orçamento. Item Décimo Sexto: Palavra Livre/Assuntos gerais: Dr. Frederico sugere, e foi 

aprovado, fazer a próxima reunião presencial, adotando as medidas de segurança quanto a pandemia 

COVID-19. 
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